



Sábado, 20 de diciembre 2025

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

### ¡FUERZAS ARMADAS DE ECUADOR Y ESTADOS UNIDOS DAN GRAN GOLPE AL NARCOTRÁFICO EN FRONTERA!

Más unidos que nunca por la seguridad de las familias. Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del Ejército Ecuatoriano y en coordinación con fuerzas aliadas internacionales, ejecutaron una operación de alto impacto contra el narcotráfico en la provincia de Esmeraldas, que permitió la incautación de 1,4 toneladas de clorhidrato de cocaína en el cantón Muisne. [Ver más](#)



@DefensaEc

"El Centro Nacional de Inteligencia ahora ha tomado un papel más relevante en apoyo a la seguridad, realizando un trabajo a nivel estratégico y operacional, brindando apoyo al bloque de seguridad y @FFAAECUADOR. Es muy importante el trabajo que hacemos en frontera y fortalecerlo con tecnología". [Ver más](#)

Nota Referente: [elsemenarioec](#), [Villalva TV](#)



@DefensaEc

### ¡SUMAMOS POR UNA CAUSA GRANDE!

Más de 60 nuevos oficiales se suman a la @armada\_ecuador. Seguimos fortaleciendo la lucha contra el crimen organizado. "Bienvenidos a este nuevo rumbo de servicio y de entrega, un camino que no se elige por conveniencia sino por certeza, uno que tiene un propósito grande: que sus familias, las nuestras y la de todos los ecuatorianos vivan se merecen". [Ver más](#)



@DefensaEc

### ¡5 PRESUNTOS DELINCUENTES EN POSESIÓN DE ARMAS DE FUEGO FUERON APREHENDIDOS EN GUAYAS!

En el sector El Recreo, cantón Durán, el bloque de seguridad, a través de las @FFAAECUADOR, aprehendió a cinco individuos en posesión de dos armas de fuego. Durante la operación se localizó además un vehículo reportado como robado horas antes y una motocicleta presuntamente sustraída, encontrados en una edificación en estado de abandono. [Ver más](#)



Sábado, 20 de diciembre 2025

	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡TRES CAMPAMENTOS DE MINERÍA ILEGAL DESMANTELADOS EN SUCUMBÍOS!</b></p> <p>Gracias a información de inteligencia militar, en el sector Nuevo Paraíso, cantón Putumayo, el bloque de seguridad, a través del @EjercitoECU, desmanteló tres campamentos improvisados (dos destinados a la extracción ilegal de minerales y uno utilizado para descanso). Durante la intervención se inhabilitaron maquinaria, herramientas, utensilios y 400 galones de combustible empleados en esta actividad ilícita. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@wq_radio</b>  <b>“CASO RADAR DE MONTECRISTI: CONDENA EN CONTRA DE MILITARES”</b></p> <p>El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, se pronuncia sobre el caso del radar de Montecristi y la condena dictada contra militares involucrados. En la entrevista se analizan la lucha contra la corrupción y los mensajes que este proceso deja para la institucionalidad y la seguridad del país. Transparencia, responsabilidad y consecuencias en un caso que sigue generando debate nacional. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>¡5.000 GALONES DE COMBUSTIBLE ROBADO FUERON DECOMISADOS EN GUAYAS!</b></p> <p>En el sector Pascuales, el Bloque de Seguridad, a través del @FFAAECUADOR, ejecutó una operación de seguridad hidrocarburífera tras una alerta por baja de presión en el sistema del poliducto. Durante la intervención se interceptó un camión tipo tanquero ubicado sobre la línea del poliducto con 5.000 galones de combustible, además de una válvula y un acople de alta presión soldados al poliducto, 25 metros de manguera de alta presión y un generador eléctrico. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b>  <b>Sobre el control en fronteras</b></p> <p>"En las siguientes semanas daremos a conocer una buena noticia sobre el fortalecimiento de la tecnología en la zona fronteriza. Es muy importante el trabajo que hacemos en las fronteras y nuestra misión es fortalecerlo aún más". <a href="#">Ver más</a></p>



Sábado, 20 de diciembre 2025

**@armada\_ecuador**

Con un profundo orgullo compartimos algunos momentos de la Ceremonia de Graduación de Guardiamarinas, presidida por el sr. Gian Carló Loffredo Rendón, Ministro de Defensa Nacional. Este acto, abre un nuevo capítulo en la vida militar, exaltando la entrega, la constancia y el espíritu de servicio de quienes hoy pasan a formar parte, con honor y compromiso, de esta Institución. [Ver más](#)

**Seguridad y Defensa****@elnoticierotc**

La Fuerza Aérea Ecuatoriana agasajó a más de 300 niños y niñas en el cantón Durán. [Ver más](#)

**@EjercitoECU**

**Ejército Ecuatoriano ejecutó operaciones contra la minería ilegal en el cantón Pucará.**

Personal militar del Ejército Ecuatoriano ejecutó operaciones militares de ámbito interno en el sector de La Chonta, cantón Pucará, como parte de las acciones destinadas a combatir la minería ilegal y precautelar la seguridad y el bienestar de la población del austro ecuatoriano. Durante el desarrollo de estas operaciones, el personal militar decomisó el siguiente material: 2 motores de polea, 3 canecas de diésel, 1 tarabita, presuntamente utilizada para actividades de minería ilegal, cilindro de gas y 2 cassetas artesanales elaboradas con palo y plástico. [Ver más](#)

**Expreso.**

**Buque Isla Santa Rosa: ¿cuánto cambia la seguridad marítima en Ecuador?**

La incorporación del buque guardacostas Isla Santa Rosa a la Armada del Ecuador se produce en un escenario de mayor presión sobre el espacio marítimo, marcado por el avance de la pesca ilegal, el narcotráfico y otras economías criminales en el litoral y aguas adyacentes. La nueva unidad amplía la capacidad operativa del Estado para patrullaje, control y vigilancia marítima, en momentos en que las autoridades enfrentan desafíos crecientes para proteger los recursos marinos y las rutas estratégicas del país. [Ver más](#)



Sábado, 20 de diciembre 2025

## Coyuntura

**@ladataecu**

**Niels Olsen convoca a sesión urgente este domingo para definir comparecencia de Mario Godoy.**

El presidente de la Asamblea, Niels Olsen, convocó a Pleno para este domingo 21 de diciembre a las 15h00. El objetivo es establecer un plazo de 8 días para que el Dr. Mario Godoy, presidente del Consejo de la Judicatura, rinda cuentas de forma presencial ante el Legislativo. Esta medida responde a denuncias de presunta intromisión en la justicia y busca ejercer control político inmediato. [Ver más](#)

**Expreso**

**Noboa anuncia inversión millonaria para enfrentar la crisis de agua en Santa Elena**

Daniel Noboa, cumplió agenda oficial este viernes 19 de diciembre en la provincia de Santa Elena, donde anunció la ejecución de obras de saneamiento ambiental que superan los 12,3 millones de dólares, orientadas a mitigar uno de los problemas estructurales más persistentes de la zona: el desabastecimiento de agua potable, que se agrava en feriados y temporadas de alta afluencia turística. [Ver más](#)

**ELDatoEcua**

**“BIENVENIDOS A SU NUEVO HOGAR, “EL ENCUENTRO”**

El ministro del Interior, John Reimberg, se refirió a la nueva cárcel El Encuentro como parte de la estrategia de seguridad del Gobierno para enfrentar a la delincuencia organizada. Durante sus declaraciones, dio la bienvenida a este centro penitenciario, al que calificó como el “nuevo hogar” de quienes cometen delitos graves, en el marco de la política de control y endurecimiento del sistema carcelario. [Ver más](#)

## Opinión

**@ElDatoEcua**

**¡Ecuador no se arrodilla ante la impunidad!**

El país ha comprendido, con dolor pero también con determinación, que la impunidad no es solo un problema jurídico, sino una fractura moral que socava la democracia. Y el caso de Fernando Villavicencio se convirtió en el símbolo más crudo de esa realidad, un crimen político que intentó silenciar la denuncia, sembrar miedo y dejar el mensaje de que enfrentarse al poder oscuro tiene consecuencias letales. [Ver más](#)



Sábado, 20 de diciembre 2025



@ladataecu

**La presencia de Andrea González en Bélgica arruinará la navidad del Grinch del ático Rafael Correa**

La designación de Andrea González como embajadora de Ecuador en Bélgica ha encendido las alarmas en el otrora tranquilo refugio de Rafael Correa. No es casualidad que el expresidente, prófugo de la justicia ecuatoriana, haya reaccionado con una sucesión de insultos y muestras de nerviosismo. [Ver más](#)

## Radio y Televisión



**Teleamazonas.** La presencia Militar se reforzó tras la balacera afuera de la carcel de mujeres. **19-nov-2025**



**Teleamazonas.** Gobierno define fecha para inicio de la construcción de nuevo centro carcelario. **19-nov-2025**



**Tc. Televisión Honras funebres al expresidente Borja. 19-nov-2025**